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Improvisación 
 
DECLARACIONES DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, RICARDO 
LAGOS, AL LLEGAR A CONCEPCIÓN  
 
CONCEPCIÓN, 20 de diciembre de 2001 
 
S.E.: Tomé contacto con el embajador. He seguido muy de cerca la situación argentina. 
Tuvimos una conversación larga con el Presidente Batlle y Cardoso. En el día de ayer 
estaba por dirigirse al país el Presidente de la Rúa. En el día de hoy espero que haya un 
panorama un poquito más claro. Creo, en todo caso, que el tema lo tienen que resolver 
los argentinos y, en el caso nuestro, haremos un seguimiento y un apoyo a lo que allí 
ocurra. 
 
Se convino que se iba a hacer de todas maneras la reunión de los países de Mercosur. En 
el día de ayer el Presidente de la Rúa le indicó al Presidente Batlle que él esperaba 
asistir a la reunión del Mercosur, pero por cierto habrá que ver la evolución de los 
hechos en el día de hoy. 
 
PREGUNTA: Sobre la cesación de pagos en Argentina y cómo afectaría a Chile. 
 
S.E.: No. Afortunadamente se ha producido el desacoplamiento de ambas situaciones 
económicas y, por lo tanto, no creo que produzca efectos. Los efectos ya se produjeron 
y ahora lo que sí puede ocurrir es, como resultado de nuevas medidas, pueda haber 
efectos sobre nuestro comercio.  
 
PREGUNTA: ¿Se va a reunir con el Presidente de la Rúa en Mercosur? 
 
S.E.: Claro, por supuesto. Si la reunión va a ser básicamente un análisis político de la 
situación, más que un análisis económico. De hecho, lo que tenemos en este momento 
en Montevideo es la reunión de los Cancilleres, previa a la reunión y la llegada de los 
presidentes. 
 
Pregunta: ¿Qué piensa usted que podría ocurrir en Argentina, como economista? 
 
S.E.: No sé si como economista, pero como Presidente la prudencia me diría que no 
debo decir nada, sino que ver cómo se desarrollan los acontecimientos. 
 
Pregunta: ¿Cómo podría afectar al Mercosur la delicada situación que vive Argentina? 
 
S.E.: Yo creo que depende de cómo usted lo quiera mirar. Puede ser un debilitamiento 
si uno de los países está teniendo problemas; una entidad de integración también puede 
ser una forma de otros países de colaborar, contribuir, ayudar a sacar de las dificultades 
a un país. Desde ese punto de vista, puede ser más fuerte. 
 
En todo caso, difícilmente puedo agregar algo más a lo que ya les he dicho.  


